



Codelco crea dos filiales para articular rol del Estado en industria de litio

Description

La Corporación Nacional del Cobre (Codelco) de Chile presentó hoy dos nuevas sociedades creadas para explorar y explotar el litio en el país andino, que articularán el rol del Estado en la estrategia nacional del litio lanzada por el Gobierno el mes pasado.

El directorio de Codelco anunció este viernes que autorizó la constitución de las empresas Salares de Chile y Minera Tarar, que permitirán al Estado incorporarse al desarrollo de la industria, señaló el comunicado.

El presidente de la compañía pública, Máximo Pacheco, dijo que la industria del litio es considerada, junto a la del cobre, “fundamental para vincular el progreso de Chile con la transición hacia una economía verde a nivel global”.

“El mundo está ansioso por el cobre y el litio, porque es crucial para la transición energética, a través del desarrollo de una minería responsable con el medioambiente y las comunidades”, añadió.

Según Codelco, la sociedad por acciones Salares de Chile consolidará las actividades de las sociedades de Codelco en torno al litio.

En tanto, la sociedad por acciones Minera Tarar, su primera filial, se centrará exclusivamente en la operación en el Salar de Atacama, incluyendo una posible asociación con las empresas privadas que operan actualmente en ese lugar.

Chile posee actualmente una de las mayores reservas del litio del mundo en sus salares norteños, con lo que busca consolidarse como primer proveedor a nivel global.

En 2022, el litio se erigió como el producto fuera del cobre más exportado del país austral, y se espera que sea una importante fuente de ingresos en el futuro.

Chile es el cuarto país en las reservas mundiales del cobre y un 40 por ciento de las reservas globales del litio, según cifras de Codelco.

Fuente: El Maipo/[Xinhuanet](#)

Date Created

Mayo 2023